



Comunicado Nº 21

Ourense, 9 de junio de 2017

TC 04 - TOÉN-CASTRELO / FIN DE LA 1ª ETAPA

Cuarto tramo cronometrado de este #50ROU edición de 15 km de recorrido Y último tramo de la 1ª etapa.

“Cohete” Suárez con su Peugeot 208 T16 R5 consigue su primer scratch en el Rallye de Ourense aventajando en sólo 1.1 a Cristian García. Ares se mantiene a la expectativa en la tercera posición.

Cristian García al finalizar esta primera etapa declaró: “Bien, estamos con reglajes pero todo perfecto y corriendo con mucha cabeza porque los tramos están muy sucios. Mi rival es Iván puesto que “Cohete” no corre el campeonato y puede hacer lo que quiera. Al que tengo que controlar es a Iván”

“Cohete” Suárez, “Muy contentos a pesar de un problema en el primer tramo, todo está funcionando perfectamente. A pesar de hacer un trompo en el último tramo conseguimos hacer el mejor tiempo. Para nosotros es muy importante y provechoso este test de cara al Rallye de Polonia”,

Iván Ares “Tuvimos un problema de temperatura en el enlace del segundo tramo y eso hizo que penalizáramos. Intentaremos luchar por la segunda plaza porque ganar va estar muy difícil.”

Surhayen Pernía que finaliza en 5º posición es esta primera etapa no está nada contento con su actuación. Su Hyundai i 20 va bien pero no acaba de encontrar su sitio.

Iago Silva “los tramos bien aunque en algunos sitios sucios. Tuvimos un problema en el primer tramo porque no salto una alarma y nos hizo parar y perder bastante tiempo. Quiero acabar el Rallye, con eso me conformo.”

La primera etapa finaliza

- 1º Cristian García con Ford Fiesta R5
- 2º “Cohete” Suárez con Peugeot 208 T16 R5 a 21.2
- 3º Iván Ares con Hyundai i20 R5 a 39,20
- 4º Pedro Burgo con Skoda Fabia R5 a 1:29.5
- 5º Surhayen Pernía con Hyundai i20 R5 a 39,20 a 1:55.4

En la Clio Cima se impone a Bouza y lo aventaja en 3:15.3.

Cortes tiene una cómoda ventaja sobre Maña que le permite afrontar la segunda etapa con más tranquilidad en la Copa Suzuki. Nos comenta “Me sentí cómodo y bien en los tramos de noche, aunque al principio no las tenía todas conmigo. Mañana trataremos de controlar”.

En la Dacia Paniceres se coloca líder distanciándose en 48.2 de Castro.

Abandonos

Nº 17 Julio Martínez / Abandono enlace
Nº 65 Alberto Fraguas / Abandono enlace
Nº 95 José Manuel Baqueiro / Abandono enlace
Nº 99 Eduardo Paz / Avería

De los 96 vehículos autorizados que tomaron la salida han llegado a meta en esta primera etapa, 71

Todo los tiempos y clasificaciones en la App oficial del #CERA

